
令和２年第４回箕面市議会定例会（一般質問要旨）

令和２年（2020年）12月10日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会
一問

一答

１ コロナ禍での子ども達の見守りについて

①保育所等における感染症防止対策と保育士の対

応について

②不審者対策等の子どもの安全確保について

③心的負担に伴ういじめ問題について

④保護者の就労や生活変化に伴う児童虐待につい

て

⑤保護者の離職・収入減等による見えない貧困問

題について

２ 桃 山 悟 大阪維新の会
一問

一答

１ 公園の活性化に向けた取り組みについて

①交付金制度による公園の維持管理と市の対応に

ついて

②サッカー教室などによる公園の使用について

③ドッグランによる公園の使用について

２ 公正な人事制度に向けた検討について

①試験制度廃止の理由について

②多面評価と調整会議の実情について

③人事制度における昇格の問題点について

④適材適所の人事異動と公正な人事制度の検討に

ついて

３ 藤 田 貴 支 自由民主党
一問

一答

１ 箕面駅周辺の観光施策について

①コロナ禍における観光客の状況について

②箕面駅周辺における観光に携わる企業・団体に

ついて

③橋本亭とMINOH-kankianについて

④地域一体となっての取り組みについて



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

４ 楠 政 則 公 明 党
一問

一答

１ スマートシティへの取り組みについて

①スマートシティに関する箕面市の見解について

２ デジタル庁の創設に伴う体制構築について

①デジタル化に伴う人材育成について

３ 市の行政電子化の推進状況について

①箕面市の電子化推進度について

②行政手続きにおける押印廃止の取り組み状況に

ついて

③行政手続きのオンライン申請の推進について

４ 全ての人が利用しやすい環境整備について

①デジタル活用支援員の推進について

５ 岡 沢 聡 公 明 党
一問

一答

１ 地域共生社会に向けての重層的支援体制整備事業

について

①重層的支援体制整備事業の市の考え方について

②庁内連携体制について

③庁外連携体制について

④事業を担う人材育成・確保について

⑤実施に向けての事業費確保について

６ 神 代 繁 近 大阪維新の会
一問

一答

１ 観光振興の取り組みについて

①大日駐車場の運営について

②箕面市観光協会のあり方について

③各種団体との連携について

④箕面市特命大使について

２ 小学校における学習環境の充実について

①教科担任制の導入について

②少人数学級のあり方について

７ 山根ひとみ 大阪維新の会
一問

一答

１ 行政とＮＰＯとの協働のあり方について

①現在の行政とＮＰＯとの関わりについて

②ＮＰＯとの協働を統括する部署の必要性につい

て

③これからの市民社会のビジョンについて

２ （仮称）箕面市新改革プラン（素案）について

①事業の見直しについて



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

８ 船 瀬 泰 孝 自由民主党
一問

一答

１ 桜井駅前周辺の活性化について

①商業の活性化について

②交通利便性の向上について

９ 大 脇 典 子 箕面政友会
一問

一答

１ 公立幼稚園廃止の是非について

①（仮称）箕面市新改革プラン（素案）作成の経

過について

②公私のサービスの公平性について

③支援教育の保障について

④幼稚園教職員の処遇について

⑤今後の課題について

10 増 田 京 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 箕面の自然を活かしたまちづくりについて

①農業施策について

②生物多様性について

11 中 西 智 子 市民派クラブ
一問

一答

１ （仮称）箕面市新改革プラン（素案）策定につい

て

①市民への周知・説明について

②行財政改革の必要性について

③公共施設の「適正配置」について

④新規事業の見直しについて

⑤各種団体の見直し等について

⑥「推進体制」について

12 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会
一問

一答

１ （仮称）箕面市新改革プラン（素案）について

①これまでの行財政改革の取り組みについて

②（仮称）箕面市新改革プラン（素案）の内容に

ついて

２ 今井用水の取水堰の改善について
せき

①池田市への働きかけについて

②取水堰の今後の改善について
せき

13 堀 江 優 大阪維新の会
一問

一答

１ 子育て、教育環境の充実について

①就学校の指定変更、区域外通学及び進学につい

て

②いじめ対応について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

14 村 川 真 実 日本共産党
一問

一答

１ 公園整備について

①箕面市の公園の状況

②公園トイレ整備について

③アンケート等を活かした公園整備の今後の計画

２ コロナ禍における学校の対応について

①コロナ禍での学校運営について

②臨時休校の際の対応について

③児童生徒の心のケアについて

④オンライン授業等、ＩＣＴ活用について

⑤学びの保障について

15 名 手 宏 樹 日本共産党
一問

一答

１ みのおサンプラザ１号館の建替えについて

①建替え推進決議について

②今後のスケジュールについて

③条例に基づく制限について

④公共施設について

⑤地元商業者の声について

２ （仮称）箕面市新改革プラン（素案）について

①公立保育所の民営化の拡大について

１．公・民の保育士の離職について

２．支援児の入所について

３. 民間園の状況把握について

４．公立保育所の役割について

②公立幼稚園の全廃について

１．３年保育について

２．補足資料の「経費」について

３．公立幼稚園の役割について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

16 神 田 隆 生 日本共産党
一問

一答

１ 生産緑地と「特定生産緑地」指定申請について

①相続税課税強化の箕面市への影響と農地転用へ

の影響について

②生産緑地を貸借しても相続税納税猶予が継続す

る制度の実施状況について

③30年を迎える生産緑地の割合を年ごとに明らか

に

④1992年（平成４年）指定分の生産緑地の指定申

請について

１．この間の取り組みと箕面市での申請状況に

ついて

２．今後の申請拡大に向けた取り組みについて

２ 旧大阪外国語大学跡地について

①ケヤキや緑地、植栽の保全について

②同窓会館や烈士の碑について

③跡地の活用と環境保全、住民参加について

17 川上加津子 箕面政友会
一問

一答

１ 新放課後モデル事業について

①新放課後モデル事業の目的と内容と検証結果

②新放課後モデル校の現状

③新放課後モデル事業の今後の方向性

２ 少人数学級を進めるための課題について

①少人数学級編成の実態と効果と課題

②国・府の加配教員の実態と効果と課題

③市独自の教職員の配置の実態と効果と課題

④国・府への要望の実現の見通し

18 内 海 辰 郷 箕面政友会
一問

一答

１ 多文化共生のまちづくりについて

①国際交流協会設立の原点について

②国際交流協会28年の歩みについて

③市内在住外国人市民の状況について

④技能実習生の実態把握について

⑤在留外国人への国の施策について

⑥メイプル文化財団との統合について

⑦「贈るよろこび」について


